
Il Consiglio Artico di 9° Dimensione
1 agosto 2021

“Saluti. Siamo il Consiglio Artico. Siamo felici di entrare in contatto con tutti voi.

Siamo molto felici di poterti dare questo trasferimento, perché sappiamo quanto ti
piace sentire parlare di ciò che verrà. E così, all’inizio di ogni mese, ti diremo cosa
aspettarti da quel mese. Ci sono sempre molte energie sul pianeta e sul collettivo
umano, e ogni mese ti offre opportunità, nuovi modi per lavorare con queste energie.
Ottieni anche più di ciò di cui hai bisogno come risultato di ciò che noi e altri
abbiamo notato nel collettivo.

Hai un aumento del numero di energie che ti arrivano continuamente, mentre la
popolazione sulla Terra continua a crescere. Hai più esseri nei corpi fisici che vivono
le loro vite e chiedono aiuto. Le tue domande ricevono sempre risposta, ed è per
questo che hai un afflusso di energie nel prossimo mese che è maggiore di chiunque
altro. Ora c’è un tema tra le diverse energie e tutti i diversi aiutanti che avete, e
quel  tema  è  la  sinergia.  Si  tratta  di  cooperazione  mentre  vai  avanti  lì.  Devi
connetterti  l’uno  con  l’altro  e  devi  considerarti  prezioso.  Pertanto,  le  energie
sosterranno progetti più inclusivi per gli altri. Non è il momento di andare da soli.

Questo è il momento per contattare la persona che intendi contattare e chiederle se
vuole lavorare con te. Invece di avviare il tuo podcast, ad esempio, avvia un podcast
con un amico. Invece di iniziare la tua pratica di guarigione,  iniziane una con un
amico o un gruppo di colleghi. Hai capito l’idea. E ancora, le energie sosterranno
questi sforzi, perché saranno intessute in loro, non importa da dove provengono.

Tutti noi vediamo la necessità per voi di avere più contatto l’uno con l’altro, ed è
attraverso la cooperazione che potete sperimentare voi stessi in un modo più vicino
alla verità su chi siete come Creature di Energia Sorgente. La fonte è, ovviamente,
una  gigantesca  collaborazione.  E  quando  vi  riunirete  tutti  insieme,  quando  ci



riuniremo tutti in questo universo, la Sorgente sarà più di quanto non fosse e sarà
un’esperienza meravigliosa. È un’esperienza meravigliosa, ed è già successo molte,
molte volte. Tutti noi possiamo sperimentarlo per la prima volta in questo universo, e
come queste versioni di noi stessi, ed è qualcosa di cui gioire.

Siamo tutti Uno, e possiamo facilmente iniziare a lavorare su quella verità come
quella verità. La separazione è ora ed è sempre stata un’illusione, e quindi, quando
incontri gli altri e hai un obiettivo comune, sciogli un aspetto dell’illusione, e questa
è una cosa molto buona, davvero molto buona.

Siamo il Consiglio Artico e abbiamo avuto il piacere di metterci in contatto con voi.”
Fonte: cliccate qui
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